COMMUNIQUÉ DE PRESSE



5 mars 2021

Réaménagement des boulevards Beauneveu et Saly

Accélération du calendrier des travaux : les boulevards seront interdits à la circulation du 5 au 26 mars 2021

Débuté en septembre 2020, le chantier de réaménagement des boulevards Saly et Beauneveu avance à grande allure. La fermeture à la circulation prévue durant la période des vacances scolaires va s'étendre sur 3 semaines maximum, soit jusqu'au 26 mars prochain au plus tard.

Les boulevards Beauneveu et Saly bénéficient actuellement d'une phase importante de travaux pour le confort des usagers et le cadre de vie des habitants.

Les travaux de requalification des boulevards Saly et Beauneveu, prévus pour durer 20 mois, se sont accélérés pendant la période des congés scolaires (du 20 février au 5 mars) afin de réaliser des opérations de plus grandes envergures. Les six entreprises qui travaillent actuellement de concert sur le projet ont réalisé sans danger et rapidement les raccordements des réseaux qui traversent les quatre voies.

L'expérience de cette fermeture a montré un travail facilité et une forte efficacité pour les entreprises sur le terrain.

Cette restriction de circulation sur les boulevards saly et Beauneveu est donc prorogée de 3 semaines supplémentaires maximum à compter de ce jour afin d'optimiser les bonnes conditions météorologiques, réduire la durée des travaux et ainsi achever ce grand projet de manière anticipée.

Le 26 mars au plus tard, les automobilistes retrouveront une circulation sur du 2 x 1 voie.

La Ville de Valenciennes remercie les usagers et riverains pour leur compréhension.

Comptant sur vous pour relayer cette information dans vos colonnes.

Contact presse

Mme Dominique BOUROT

www.valenciennes-metropole.fr

Chargée de communication - Relations presse